



並木中等story

令和2年6月8日号

通常授業開始時の校長メッセージ

●おはようございます。通常授業開始にあたり皆さんに3点お話しします。4分弱です。
●1点目は、登校及び学校での生活上の注意です。茨城県独自の対策Stageも1になりましたが、新型コロナウイルスの感染リスクは存在します。

登校前に必ず検温をしてください。熱がある人、咳がひどい人、体がだるい人は、登校せず自宅で休んでいてください。学校にはそのことを電話等で伝えてくれれば良いです。家族が感染した時も同じです。その際も登校しないでください。

もし、登校の際、検温を忘れた人は、昇降口でサーモグラフィーの前を通過して体温を計測してください。

登校後、すぐに手を洗ってもらいます。学校内では体育の時間以外は原則マスク着用です。友達と話をするときもソーシャルディスタンスを取ってください。できれば2m、最低でも1mはお願いします。

教室も締め切りではいけません。必ず、換気のための窓やドアが開いているか確認してください。友達と話をするときもソーシャルディスタンスを取ってください。できれば2m、最低でも1mはお願いします。

今日から給食や部活動も始まりますが、先生の指示に従い、教室や部室で密にならないようにしてください。

●2点目です。

皆さんの中で登校が心配の人はいませんか。心配事、悩み事は誰かに話すことが第一歩です。先生、カウンセラー、家族、友達、電話相談所の方、話しやすい人、誰でもいいです。打ち明けるようにしてください。

コロナ騒ぎで心配な人はたくさんいます。心配を抱えているのはあなただけではありません。話せる人に、話せる時に訴えてください。

●3点目です。

学習の遅れが心配な人もいます。しかし、並木中等は大丈夫です。何故かという、先日、県が臨時休業中の県立学校の動画配信数を調べました。並木中等教育学校はどうだったと思いますか。他校の平均の4倍以上の配信数であることが分かりました。並木中等は、臨時休校にも強い学校と言えます。Web授業でしっかりと学んでいた人は大丈夫です。「遅れはありませんよ」と言うより、一歩も二歩も進んでいます。安心してください。

皆さんは、アクティブラーナーです。自分のペースで、自らの志を目指して行動してください。私からは以上です。